
VERBALE Dl ASSEMBLEA ORDINARIA 

tenutasi in modalità mista 

Il giorno 11 del mese di marzo dell’anno duemilaventiquattro (11/03/2024), alle ore 21.00, si è riunita 

in seconda convocazione in modalità mista videoconferenza online sulla piattaforma zoom a seguito 

dell’avviso di convocazione affisso alla bacheca dell'Associazione, oltre alla trasmissione a mezzo 

mail in data 26 febbraio 2024 l'assemblea dell'Associazione “Progetto Pienessere APS”  

Sono presenti i membri del CDA nelle persone dci signori: 

 Marinella Visconti;  

 Manuela Marcucci; 

 Solange Farruggio 

e numero 6 (sei) associati, in presenza o collegati in via telematica, nelle persone dei Signori: 

Sonia Giorgi (del. Visconti), Federica Moliani (del. Farruggio) Davide Prella, Elisabetta Gabriele 

Maurizio Brigandì, Sanda Stojkovic tutti in regola con la quota associativa per l'anno in corso ed 

iscritti nel Libro dei Soci. 

In base allo Statuto sociale, assume la presidenza la Sig.ra Marinella Visconti e, constatata la presenza 

di tre membri del Consiglio Direttivo e del numero di soci necessario a deliberare in seconda 

convocazione, dichiara validamente costituita l'assemblea per deliberare sugli argomenti posti 

all'ordine del giorno, che qui di seguito si trascrivono: 

l , Relazione morale al 31/12/2023; 

2, Rendiconto economico e finanziario al 31/12/2023; 

3, Bilancio preventivo 2024; 

4, Varie ed eventuali  

Il Presidente chiama a fungere, con il consenso dei presenti, da Segretario verbalizzante la signora  

 

Solange Farruggio, che accetta. 

 

Si passa quindi all'analisi del primo punto posto all'ordine del giorno. 



Il Presidente dà lettura ed espone la relazione morale predisposta con la collaborazione di tutti i 

Consiglieri mettendo in risalto con ulteriori commenti i fatti più salienti del trascorso esercizio. 

Ultimata l'esposizione della relazione, inizia la discussione dei punti 2) e 3) all'ordine del giorno, sui 

quali i Soci chiedono chiarimenti specifici e più dettagliati. Il Presidente soddisfa tutte le richieste 

avanzate dai Soci, sia in relazione al bilancio chiuso al 31/12/2023 e sia al preventivo 2024. 

In particolare, la Presidente espone la soddisfazione dell’associazione rispetto alle scelte di modifica 

del commercialista e della compagnia assicurativa che hanno permesso all’associazione un risparmio 

economico che, viste ancora le esigue entrate, risultano molto importante per poter così destinare  

quelle somme alle donazioni ai monasteri che è quello in cui il progetto crede fermamente.  

Viene letto il bilancio con il confronto dei due anni precedenti per maggior chiarezza e vengono 

dettagliate le somme relative ai tesseramenti, alle donazioni in entrata ed in uscita spiegando quali 

progetti sono stati sostenuti da Progetto Pienessere (a titolo esemplificativo la pubblicazione del libro 

di Giuseppe Ruggero che sostiene, a sua volta, l’associazione – la costituzione delle borse di studio), 

precisando anche che per il primo anno vi sono state entrate per circa 800,00 pervenute dalle 

destinazioni cui al 5x1000 per cui la Presidente mostra enorme gratitudine. 

Si rappresenta che nell’anno 2023 i soci hanno superato la soglia di 300. 

Il Presidente mostra gratitudine anche per i progressi dell’associazione a livello organizzativo (ad 

esempio Newsletter nominative, programma per la contabilità elettronica) e rileva che molti soci oltre 

al costo della tessera versano in quid in più a titolo di donazione, fatto che per la Presidente mostra 

il cambiamento interiore dei soci, nello spirito dell’associazione. 

Collegandosi a ciò la Presidente informa l’assemblea che si sta cercando di allargare la collaborazione 

con progetti rispetto alla tradizione tibetana mentre alcune collaborazione sono state abbandonate per 

non perdere gli intenti dell’associazione con riferimento alla genuinità e  gratuità con l’auspicio che 

i partecipanti a Progetto Pienessere comprendendo la preziosità del dono … ricevendolo  e ciò per 



non cambiare l’identità di Progetto Pienessere seppur nella difficoltà di non avere sempre a 

disposizione quelle risorse ed energie che servirebbero per dedicarsi a nuovi importanti progetti 

Dall’anno scorso la Braveheartfulness School  ha ottenuto l’accreditamento per gli  ECM che è un 

buon obiettivo . 

Si evidenzia che invece sono di gran lunga ridotte le donazioni per le pratiche che l’associazione 

offre. Durante l’anno del covid, le donazioni erano molte di più, forse perché le persone erano 

maggiormente sensibilizzate dal periodo. Ultimamente, invece, continua la Presidente, sono capitati 

incontri con anche 35 persone/partecipanti condotte da monaci per i quali l’associazione non ha 

ricevuto alcuna donazione ma per i quali l’associazione ha comunque elargito una donazione 

attingendo dalle risorse attualmente presenti e legate al tesseramento dei soci. 

Il Segretario dell'assemblea invita quindi i presenti a votare sui singoli punti all'ordine del giorno. 

L'assemblea ordinaria approva all'unanimità la relazione morale del Consiglio Direttivo al 

31/12/2023, il rendiconto economico e finanziario chiuso al 31/12/2023 ed il preventivo 2024. 

Il Presidente lascia, poi, ancora la parola ai soci anche chiedendo le loro impressioni sull’andamento 

delle pratiche, le sensazioni sull’associazione e dei suggerimenti per sostenere all’interno del 

Progetto, la “pratica della donazione” volta sia a provvedere a sostenere le spese vive, presenti per 

quanto si tende a ridurle, sia per sostenere chi sostiene.   

Tutti i soci prendono la parola, chi per mostrare felicità nel vedere che sono stati superati alcune 

difficoltà iniziali, mostrando che si sente sostenuto, chi per ringraziare chi per ricordare l’identità 

rivoluzionaria di Progetto Pienessere, chi per fornire suggerimenti per ottenere una maggiore garanzia 

nelle entrate, ad esempio pensando di indicare a tutti la stessa data del tesseramento.  

Il Presidente, allo stato, ritiene ancora procedere lasciando libertà a tutti i soci, ringraziando 

riservandosi di valutare nuove soluzione anche i vista dell’andamento dei prossimi anni ribadendo 

che crede nell’audacia che il dono possa essere spontaneo proprio con la donazione con il senso del 



sostenere chi sostiene. Con la speranza che la generosità si diffonda perché è ciò che il Progetto sta 

coltivando. Esplicita che lo spirito dell’associazione progetto Pienessere è quello della gratuità e il 

medesimo spirito corrisponde all’ideale dei monaci che offrono i loro insegnamenti; i monaci  vivono 

per il “dana”, ovvero il dono. 

In fine il Presidente ribadisce le iniziative di Progetto Pienessere  come il progetto  “adotta un 

monastero” o ancora l’esistenza di borse di studio per consentire la partecipazione alla formazione a 

chi è in difficoltà. 

L’assemblea, dopo le dovute considerazioni all’unanimità  

DELIBERA 

Come sopra e conclusa la votazione in merito ai punti posti all'ordine del giorno, ringraziando per la 

partecipazione attiva,  la riunione è sciolta alle ore 22.25 previa stesura ed approvazione del presente

verbale.  

Como, 11.03.2024 

     LA SEGRETARIA 

                                                          

 
                  IL PRESIDENTE 

  
 

 

 


